

Übersichten Review articles

- H. Helmchen
Psychiater und pharmazeutische Industrie 953
 Psychiatrists and the pharmaceutical industry
- F. Pedrosa Gil · R. Rupprecht
Aktuelles zur Bindungstheorie und Entwicklungspsychologie sowie neurobiologische Aspekte bei psychiatrischen und psychosomatischen Erkrankungen 965
 Attachment research. Current aspects of attachment theory and development psychology as well as neurobiological aspects in psychiatric and psychosomatic disorders

Originalien Original articles

- W. Wöller · J. Kruse
Persönlichkeitsstörungen und die Psychopathologie in der Folge von Traumen. Überlegungen zur diagnostischen Klassifikation 972
 Personality Disorders and Psychopathology Following Trauma. Thoughts on diagnostic classification
- M. Cima · S. Hollnack · K. Kremer · E. Knauer · R. Schellbach-Matties · B. Klein
 H. Merckelbach
„Strukturierter Fragebogen Simulierter Symptome“. Die deutsche Version des „Structured Inventory of Malingered Symptomatology: SIMS“ 977
 The German version of the Structured Inventory of Malingered Symptomatology
- P. Retz-Junginger · W. Retz · D. Blocher · R.-D. Stieglitz · T. Georg · T. Suppryan · P. H. Wender
 M. Rösler
Reliabilität und Validität der Wender-Utah-Rating-Scale-Kurzform. Retrospektive Erfassung von Symptomen aus dem Spektrum der Aufmerksamkeitsdefizit/Hyperaktivitätsstörung 987
 Reliability and validity of the German short version of the Wender-Utah Rating Scale for the retrospective assessment of attention deficit/hyperactivity disorder
- C. E. Scheidt · T. Burger · S. Strukely
Adaptive Indikationsstellung in der ambulanten psychodynamischen Kurzzeitpsychotherapie. Ergebnisse einer prospektiven naturalistischen Verlaufsuntersuchung 994
 Adaptive indication in short-term outpatient psychodynamic psychotherapy
- S. Ullrich · M. Paelecke · I. Kahle · A. Marneros
Kategoriale und dimensionale Erfassung von „psychopathy“ bei deutschen Straftätern. Prävalenz, Geschlechts- und Alterseffekte 1002
 Categorical and dimensional assessment of psychopathy in German offenders. Prevalence, gender differences and aging

Ergebnisse & Kasuistik Case report

- B. Steil
Delirantes Syndrom nach Olanzapin-Intoxikation 1009
 A case of delirium due to olanzapine intoxication
- E. Gruber · C. Algermissen · H. Ebel
Organische schizophreiforme Störung bei Autoimmunthyreopathie 1012
 Organic schizophreniform disorder within the scope of pre-existing autoimmune thyroiditis